

## Montbenoît le 8 avril 2011

## La toiture de l'abbaye rénovée



Un chantier difficile.

Les toits de l'abbaye occupent une superficie d'environ 2.500 m2 et leur entretien n'est pas une mince affaire. Le syndicat du Pays de Montbenoît, propriétaire des lieux, ne possède pas une trésorerie suffisante pour réaliser globalement la rénovation de la couverture de l'édifice et procède par étapes.

Il y a vingt ans, le toit de l'ancien hospice a été refait, il y a cinq ans, ce fut celui recouvrant le presbytère et actuellement, le chantier côté façade est en cours.

L'entreprise Mougin-Croff de La Longeville est chargée de cette besogne qui nécessite la pose de 1.500 tuiles style monuments historiques, qui devrait durer quinze jours et coûtera environ 40.000 €.

Mais tout ne sera pas terminé pour autant, car les toits côté cloître devront à leur tour être revus.